

2022年7月28日

お取引先各位

中川特殊鋼株式会社

コーポレート統括部

弊社事業所における新型コロナウイルス感染者の発生について

拝啓

平素より格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

7月28日木曜日、弊社本社（築地）勤務の社員が新型コロナウイルス感染症（COVID-19）の検査にて陽性と判定されましたので、お知らせいたします。

また、濃厚接触者に関しては、弊社内には該当無し、との見解を頂いております。なお、念のため弊社本社（築地）の消毒作業は実施しております。

今後とも、保健所様、医療機関様及びビル管理会社様の指示に従い、対応してまいります。

弊社では、かねてより感染防止対応策として、テレワーク勤務の活用、出社前の体調確認、出社時の消毒、手洗い・うがい・マスク着用や咳エチケットの徹底、エントランスにサーマルカメラの設置、応接・会議室や執務エリアにパーテーションの設置、その他隨時の各種社内消毒などを実施しておりました。

なお、今回の感染による営業体制への影響はございません。

今後とも、社員の安全に配慮すると共にお取引先様へご迷惑をお掛けしないよう、これらの対応を引き続き推進してまいります。

関係者の皆様に多大なご心配をお掛けすることを心よりお詫び申し上げます。  
今後も状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示していくと共に、可能な限りの対策を講じ、感染拡大防止に取り組んでまいります。

敬具